

Kieler Express vom 19. März 2016

Traditionen zum Neujahrsfest

Die Reihe „Bühne frei für Geflüchtete“ geht unter dem Motto „Norouz Festival – das Neujahrsfest“ mit traditionellen iranischen Tänzen, Bräuchen und Musik in die nächste Runde. Eine Präsentation und zwei Kurzfilme leiten den Abend ein. Danach werden **Sahar Meschki** und ihr Ensemble traditionelle iranische Neujahrsbräuche in Form des Folklore-Tanzes zeigen. Als Highlight des Abends

spielt die bekannteste Musikgruppe des südlichen Iran: das **Schanbehzadeh Ensemble**. Die be-
rauschenden Rhythmen von Naghieb und Saeid Schanbehzadeh (Foto) werden begleitet von DJ Na-
mito – eine Begegnung zwischen traditioneller Musik des südlichen Iran und elektronischer Musik.



■ Donnerstag, 24. März, 19 Uhr. Kulturforum Kiel, Andreas-Gayk-Straße 31, Kiel. Eintritt Vvk 12 (zzgl. Gebühren)/Ak 15/erm 8 Euro. Karten Informationstresen in der Stadtgalerie, Tel. 0431-9013400, Tourist-Information Kiel, Tel. 0431-679100.